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英格兰闹“钱荒”
退出苏迪曼杯赛

据新华社电 缺少国家拨款的英格兰
羽毛球队当地时间 4 日宣布，他们因为资
金紧张，将退出今年 5 月在澳大利亚举行
的苏迪曼杯世界羽毛球混合团体赛。

尽管英国运动员在里约奥运会上还
赢得了一块男双铜牌，英国的羽毛球项目
去年底还是被取消了所有的国家拨款，羽
毛球也是英国唯一一个在里约赢得了奖
牌却被取消拨款的项目。当时，英国羽毛
球协会首席执行官克里斯蒂对这一决定
感到非常震惊，认为取消拨款将对英国羽
毛球运动造成“毁灭性打击”。

英格兰羽毛球协会竞赛部主任奥斯丁
说：“由于拨款被取消，我们正遭遇前所未
有的经济困境，我们更要慎重考虑每一笔
投入。考虑到现在面临的压力，不管是人
员方面还是财政方面，我们实在无法参加
今年的苏迪曼杯比赛，这的确令人遗憾。”

在 2012 至 2016 年的里约奥运周期
内，羽毛球项目得到了 550 万英镑的拨
款。里约奥运会之后，负责拨款的英国体
育理事会调整了拨款政策，将羽毛球排除
在拨款名单之外，原则就是“必须优先照
顾那些有希望夺牌的项目”。

2012年伦敦奥运会之后，英国的手球
和排球的拨款全部被砍，2014 年，篮球也
失去了所有的资金支持，充分体现了英国
奥运会战略的残酷性。

全国田径大奖赛
安徽小将陈婷摘银

星报讯（记者 江锐） 4 月 4 日，2017
年全国田径大奖赛第一站在江苏淮安继
续进行。在女子三级跳远比赛中，安徽小
将陈婷以 13.36 米的成绩获得第二名。在
前一天的比赛中，安徽小将恽强久以 4.80
米的成绩获得男子撑杆跳高第三名。

出生于福建省莆田的陈婷，2016年为
得到更好发展，主动提出在安徽田径队注
册，随后她被特批选招为安徽省田径队专业
运动员。去年7月在波兰世界青年田径锦标
赛上，陈婷第一次代表中国参加世界级赛
事，结果以13.85米的成绩夺得冠军。去年
底在“2016CCTV体坛风云人物年度评选”
提名中，获得2016年度最佳新人奖提名。

此次大赛不仅是国内最高级别的田
径赛事，也是各支田径队伍在今年全运会
前的一次重要练兵。

《超凡战队》
内地定档5月12日

星报讯（记者 吴笑文） 昨日，在国内
外都有着深厚受众基础的经典IP《超凡战
队》正式宣布内地定档5月12日。片方曝
光了“逗战青春”版定档预告片与定档海
报。同时，此前刚刚宣布重磅加盟《超凡战
队》，首唱好莱坞电影推广曲的新晋歌坛男
神迪玛希，也放出多张MV录制花絮照，表
情或暖萌或酷帅，尽展奶迪的多面魅力。

距离《超凡战队》揭开神秘面纱还有
一段时间。不过在3月24日北美公映后，

《超凡战队》已经收获了好口碑，不仅各大
媒体给出一波好评，在 IMDB 网站上目前
也是有超过一万八千名影迷打出了7.0的
高分，两周以来票房突破 6500 万美元，可
谓票房口碑双丰收。 有业内表示，该经典
IP有着全球深厚的受众基础，《超凡战队》
将会成为继《惊天魔盗团》后全新经典影
视系列作品。

“知心爱人”成代表符号，很感恩
记者：再次唱起《知心爱人》会有什么不一

样的感受？

付笛生：《知心爱人》我们唱了很多年，有
很多朋友说干嘛老唱这一首歌，实际上我们
一直在努力地工作，我们有很多好听的歌，但
是我现在彻彻底底的服了，因为“知心爱人”
这四个字是我和任静的符号，不是说我们不
去努力，我们想做出超过它的音乐作品，实际
上有的作品已经超过了它的艺术性，但是观
众已经给我和任静画上了一个符号就是“知
心爱人”。真的希望大家理解，作为一个歌手，
能唱出一首有名的歌，让全国人民都会唱的歌
就已经很感恩了。包括很多年的努力，《你是幸
福的，我是快乐的》《众人划桨开大船》《爱情一百
年》，这么多年我们也想告诉大家没闲着，符号就
符号吧，希望能有更多的歌献给大家。

记者：两人这么多年没什么变化？

付笛生：谁说我俩没变化，任静变年轻了，你
没觉得吗？（笑）

任静：你看他多幽默。
记者：您是经常夸太太吗？这也是两位爱情

保鲜的秘技之一吗？

付笛生：对，自己的爱人就得多夸一夸，涨涨自
信。我们家充满了快乐。现在孩子也大了，我们也
没有什么负担，还有精力去创作一些好的作品。

生活做减法，我们好着呢
记者：现在常有人说你们很长时间没露面了？

付笛生：我们现在叫老夫老妻。很多人说怎
么看不到任静付笛生了，那个是我们特意为之，
我们在做减法生活。每年我们都会放松一下自
己，但是不是说我们不努力，我还拍了电影，任静

在瑜伽上有很多体会。总之就是不要把自己搞
得太累，现在已经是90后的天下了，甚至00后都
起来了，只要是做我们所爱的音乐，做我们喜欢
的事情，休闲生活吧。

记者：娱乐圈明星夫妻经常会被离婚，假消

息不断，两位对此持什么态度？

付笛生：对假新闻真的是很痛恨。在百度上
打我们的名字，付笛生离婚，我就说哪来的消息
我们好着呢，付笛生任静生病，我们一星期两次
健身，身体好着呢，网球打的好着呢。没有底线
让我们非常气愤。我想老百姓也不希望看到假
新闻，我们的社会需要真的，需要正能量，这是需
要大家共同努力的。

星报综合消息 4 月 5 日，在莱茵·内卡竞技场，
拜仁 0∶1 输给霍芬海姆。此战终结了拜仁的三大纪
录，但关于此战失利究竟是福是祸，德国媒体却有截
然不同的两种评估，有人认为输球是祸事，有评论员

则认为，此时的输球反而可能是福音。
拜仁输球的原因很多，但其中最重要的一个原

因，就是大轮换。诺伊尔因伤缺席，安切洛蒂雪藏了
穆勒、蒂亚戈两位如今拜仁攻击线上状态最好的发动
机，此外，拉姆·博阿滕、里贝里三大主力都是替补，。

此战的落败，让拜仁三大纪录作古：其一，自去年
11月23日欧冠2∶3负于罗斯托夫后，拜仁131天各线
赛事不败纪录终结，21 场首败。其二，拜仁此前正式
比赛 7 连胜的狂屠风暴宣告终结。其三，拜仁本赛季
之前最大的骄傲——坚固的防线，在当天结束了德甲
540 分钟比赛不失球的纪录。德甲最年长的教练、57
岁的安切洛蒂，输给了德甲最年轻的教练、29 岁的纳
格尔斯曼——要知道霍村的主帅，比很多当天出场的
拜仁球员还要年轻。

众所周知，瓜迪奥拉时期，拜仁经常是到了3月4
月就联赛大比分领先，然后瓜帅时常在夺冠大局已定
时，为了欧冠而在联赛大幅轮换导致爆冷。但事实证
明，这种爆冷无助于欧冠恶战，反而会让球员们一旦
松懈下来，就再也无法紧起来。瓜迪奥拉栽了三次的
大坑，安切洛蒂能过去吗？

拜仁131天首败 三大纪录终结

做减法生活鲜少露面，
痛批“造谣者”

任静付笛生
回应回应““我们好着呢我们好着呢””

因对唱歌曲红遍大江南北的“知心爱人”任静
与付笛生相濡以沫了二十多年。现在经常有人说怎
么看不到任静付笛生了，日前，作为主嘉宾出席天津
卫视《你看谁来了》的发布会，在接受市场星报、安徽
财经网（www.ahcaijing.com）记者采访时，付笛生
透露：“那是特意为之，我们在做减法生活。”至于经常
被各种离婚、双双患癌、出家等等假消息打扰，夫妻
俩回应“我们好着呢”。 ▋记者 吴笑文


